

Das Fakultätszentrum für Gebärdensprache und
Hörbehindertenkommunikation an der
Alpen-Adria-Universität Klagenfurt



trauert um seinen Gründer und ehemaligen Leiter,

Dr. Franz Dotter

1948 – 2018

der durch einen Unfall zu früh aus seinem aktiven Leben gerissen wurde.

Franz Dotter war ein Pionier der Gebärdensprachforschung in Österreich und ein unermüdlicher Vorkämpfer für die Rechte gehörloser Menschen. Er war ein hervorragender Wissenschaftler und ein besonderer Mensch und wird uns allen als solcher immer in Erinnerung bleiben.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie und seinen Angehörigen.

*Die Fakultät für
Kulturwissenschaften*

*Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
des ZGH*